

Preocupante. Enfrentamientos entre la PNP y ciudadanos de Celendín deja varios heridos

Los hechos se iniciaron a la 1:45pm, cuando ciudadanos de la provincia de Celendín se movilizaban pacíficamente en contra del proyecto minero Conga, al pasar por la Municipalidad Provincial fueron reprimidos por efectivos de la policía nacional del Perú.

Lejos de frenar acciones violentas la policía lanzó bombas lacrimógenas y perdigones a diestra y siniestra en contra de los ciudadanos. Según dirigentes sociales habría varios heridos producto de este enfrentamiento. Hasta el cierre de la presente edición, informamos que existen miles de celendinos en la plaza de armas, mientras que la policía no cesa en lanzar bombas lacrimógenas.